



Chile elegido miembro de la Junta de Gobernadores de Organización Energía Atómica

Description

El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) eligió a Chile como miembro de la Junta de Gobernadores de la institución para el periodo 2025-2027, informó hoy la Cancillería en un comunicado.

La junta está integrada por 35 Estados y su función es supervisar la aplicación de las salvaguardas y de las medidas de seguridad nuclear, así como adoptar decisiones en materia de políticas, programas y presupuestos del organismo.

La elección de Chile reafirma su compromiso con el multilateralismo, el desarme nuclear, la no proliferación y el uso exclusivamente pacífico de la energía atómica, señala el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El OIEA, con sede en Viena, escogió también en esta ocasión como miembros de la junta a Arabia Saudita, Bélgica, Filipinas, Jordania, Lituania, Níger, Perú, Portugal, Rumanía y Togo.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025